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会  議  録 

年 月 日 平成２８年８月２２日（月） 

開会時刻 午後２時００分 閉会時刻 午後２時４０分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 二階堂 衛、伊藤 孝俊、加賀谷 長吉、今仲 和代 

欠席委員 柴田 康裕 

その他 

出席者 

教育総務部長 皆川 規和 

教育指導部長 佐藤 宣延 

教育総務部次長 髙橋 功 

文化財保護課長 高橋 輝幸 

図書館課長 藤原 正樹 

教育指導課長 髙橋 玲子 

学校教育課長 高橋 純 

学校教育課政策監 遠藤 美紀子 

学校給食課長 上法 満 

（まちづくり推進部） 

生涯学習課長 木村 雅美 

スポーツ振興課長 東海林 宗徳 

会議書記 
教育総務課課長代理 冨山 直美 

教育総務課主査 大塚 昭生 

 

付議案件 

承認第７号 平成２８年度横手市一般会計補正予算（第２号）に関する意 

見の申出について 

 

議決・承認事項 

承認第７号 平成２８年度横手市一般会計補正予算（第２号）に関する意 

見の申出について 

 

 

≪会議要旨≫ 

 

 

二階堂委員長  残暑厳しい中、皆様にお集まりいただきましてありがとう 
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ございました。また、本日をもって閉会となりましたリオオ 

リンピックで睡眠不足の方も中にはいらっしゃるかもしれま 

せんが、本日も何卒よろしくお願いいたします。 

それでは、ただ今より平成２８年８月の定例教育委員会を 

開催いたします。 

開催に際しまして、本日柴田委員から欠席届が提出されて 

おりますことを前もってご報告いたします。 

会議録署名委員は、１番 伊藤教育長と、２番 二階堂私 

でございます。参与はお集まりの部長、次長、課長、書記は 

教育総務課担当にお願いいたします。 

それでは次第３の教育長報告をお願いいたします。 

 

伊藤教育長   それでは、７月２６日から８月２１日までの主な参加行事 

についてご報告申し上げます。 

７月２６日、定例教育委員会がございました。 

また同日、十文字統合小学校の設計プロポーザル審査会がご 

ざいまして、副市長、私、関係部長、担当者等、各校のＰＴ 

Ａ会長等にお集まりいただいて、設計事務所からのお話を聴 

き審査を行いました。無事に一つの設計事務所が選定されま 

した。 

 ７月２７日、定例記者会見がありました。 

７月２９日、今年度の第１回目のいじめ対策委員会が開か 

れまして、新しい委員の任命もございました。現状について 

お話をし、今後に向けてのご意見をいただいたところであり 

ます。 

８月１日、横手北中学校区の教育研究会に参加させていた 

だいて、北中学校区へ期待すること等々について１時間ほど 

お話をさせていただきました。 

８月２日からはパナソニックパンサーズバレーボールチー 

ムが横手に来まして、各発達段階に応じた講習会が開かれま 

した。 

８月７日、沼の柵公開講座には２００名を超える参加者が 

あり、大変盛況のうちに終わることが出来ました。 

８月８日からの週は、政策会議が主な行事でありました。 

８月１５日、成人式がございました。高橋優さんにも参加 

していただいて大変盛り上がる成人式になりました。 

８月１７日、来年度採用上級・中級職員の第１次試験判定 

会議がございました。 
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８月１９日、議案説明会がございまして、間もなく９月議 

会が始まります。 

以上です。 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今のご報告につきまして、何かご質問等ございました 

らお願いいたします。 

 

―なし― 

 

二階堂委員長  ないようですので、４の議事に移らせていただきます。 

日程第１ 承認第７号 平成２８年度横手市一般会計補正予 

算（第２号）に関する意見の申出について説明をお願いいた 

します。 

 

教育総務部次長     ―資料に基づき説明する― 

 

二階堂委員長  ただ今の説明につきまして、何かご質問ご意見等ございま 

したらお願いいたします。 

        私からお聞きしますが、あきたっ子グローバルびじょん事 

業に講演会とありますが、どういう方が講演されるのでしょ 

うか。 

 

教育指導課長  具体的にどういった方々をお招きするかというのは、この 

後、増田小と睦合小が実施する計画に沿ったかたちで人選を 

進めていきたいと思っております。これまで実施されたとこ 

ろを見ますと、国際教養大学の留学生から自国の生活につい 

て子供たちに語る機会を設けたり、それぞれの出身国の文化 

について語っていただくなどして、子どもたちの国際理解を 

進めるための教室を実施するということで計画を進めます。 

 

二階堂委員長  はい、わかりました。留学生の交流制度というものをうま 

く活用するということですね。 

ほかにございましたらお願いします。 

 

              ―なし― 

 

二階堂委員長  ないようですので、日程第１ 承認第７号 平成２８年度 
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横手市一般会計補正予算（第２号）に関する意見の申出につ 

いてご承認いただけますでしょうか。 

 

             ―異議なし―  

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第１ 承認第７号承認とさ 

せていただきます。 

 

 

≪ 議事終了 ≫ 

 

 

―各課長から事業報告等あり― 

 

 

二階堂委員長  これをもちまして平成２８年８月の定例教育委員会を終

了いたします。 

 

 


